

Traum vom eigenen Schaufenster

«Keine Werbung – keine Ahnung.» Mit diesem Satzfragment hat Florian Küng, Gründer und Inhaber von Flowa Werbung und Beschriftung, die Passanten an der Seonerstrasse ganz schön beschäftigt. «Das Beispiel zeigt, wie sich die Aufmerksamkeit und die Neugier der Menschen wecken lassen. Das ist es, was ich an meiner Arbeit liebe», erklärt der Jungunternehmer mit einem Lächeln. Seit drei Jahren bietet er in seiner Firma alles an, was die Geschäfte ankurbelt: Von der Visitenkarte zu Schildern bis hin zur Autobeschriftung. Dabei hat er immer von einem eigenen Schaufenster geträumt. «Meine Büroräume an der Bahnhofstrasse liegen im zweiten Stock, nicht unbedingt ideal für Laufkundschaft.» Die Chance, sein Geschäft in Lenzburg an der Seonerstrasse 3 zu

erweitern, hat er sofort gepackt. «An und in meinem Schaufenster sollen die Leute sehen, was Werbung bringt.» Darum wird er es regelmässig umgestalten. Und drinnen will Florian Küng weitere Produkte zeigen. «Beratungsgespräche, Textildruck, Schriftenproduktion – all das wird hier stattfinden», erklärt er. «Die Räume an der Bahnhofstrasse bleiben, sie dienen sozusagen als zweite Produktionsstätte.» Der Maschinenpark ist für den Moment vollständig. Aber auch personell wird Flowa Werbung und Beschriftung ausgebaut. «Ab 2010 wird eine Lehrtochter hier ihre Ausbildung zur Gestalterin Werbetechnik machen.» Florian Küng ist voller Tatendrang. «Ich freue mich, meine Kunden ab Montag, 5. Oktober, an der Seonerstrasse 3 zu begrüßen.»

GH



Florian Küng ist bereit für die Eröffnung.

Foto: GH